

Aus dem in der Zwischenzeit aufgelösten Verein Juko 5612 ist heute die Jugendkommission Villmergen entstanden.

Jugendtreff

Seit der Eröffnung im Mai 2008 hat der Jugendtreff schon einigen Wandel erleben dürfen und müssen. Sei es, dass die erste und nun auch schon die zweite Generation von Jugendlichen ausgewechselt wurde, oder sei es der erneute Wechsel der Führung von Josephina Vogelsang über Tensing Frischknecht zu Belinda Glaus.

Unverändert geblieben ist die Freude unserer Dorfjugend am Treff und den gemeinsamen Events (Mädchenabend, Fasnacht, Filmabend, DJ-Events, Badi-Fest etc.).

Standort Treff

Im Moment ist der Treff noch im Untergeschoss des Kindergarten Bündten. Im Sommer wird temporär in die Kellerräume des neuen Teils vom Schulhaus Dorf umgezogen (Bijoux).

JugendMitWirkung

Die Idee bestand, zusammen mit den Dorfjugendlichen einen weiteren Weg abzustecken. Die Abklärungen für die 16-20-Jährigen wurden dem VJF Wohlen abgetreten. Das Projekt ist abgeschlossen und wir werden mit der Eröffnung der neuen Räume im UG des Neubaus im Kindergarten Bündten auch ein Angebot für die Ü16 in separaten Räumen anbieten können.

Jugendkommission

Seit Mai 2012 hat Villmergen eine Jugendkommission. Vom Gemeinderat sind folgende Mitglieder für die nächsten 4 Jahre gewählt:

- Linus Koch, Markus Weibel, Angela Meyer und ich aus der Dorfbevölkerung.

Ergänzt werden wir von

- Priska Wyss, Schulsozialarbeiterin
- Daniel Duss, Vertreter Schulpflege
- Renato Sanvido, Gemeinderatsvertreter
- Belinda Glaus, Vertreterin Jugendtreff (nur beratend – kein Stimmrecht)

Wir werden in den nächsten Monaten einige Veränderungen erfahren (Standortwechsel, Wechsel der Leitung, Dominik Holliger (30%) Projekt Ü16 ab September, etc.). Die Jugendkommission sucht im Moment noch den konkreten und korrekten Rahmen ihrer Tätigkeit. Ein Pflichtenheft wird zu erstellen sein, damit Doppelspurigkeiten vermieden werden können.

Dank

Auch dieses Jahr möchte ich an dieser Stelle im Namen unserer Dorfjugend noch folgenden Dank weitergeben:

- Der Gemeinde Villmergen für die finanzielle und wohlwollende Unterstützung der Dorfjugend
- Dem VJF Wohlen, insbesondere Arsène Perroud, Tensing Frischknecht und dem jeweiligen Zivildienstleistenden
- und einfach allen, die unserer Jugend wohlgesinnt, offen und aufgeschlossen gegenüberstehen